

Rafaela fue atracción nacional con la presencia del TC



SPORTS PUNK

Más de 30.000 personas se dieron cita en el autódromo para darle marco a uno de los eventos más populares del año. Luis Castellano destacó que Rafaela es referencia en el país para una cantidad importante de eventos.

Santiago Mangoni ganó la Final del TC en Rafaela

Santiago Mangoni se llevó de punta a punta la “Carrera de los Millones” que disputó el Turismo Carretera en Rafaela. Valentín Aguirre y Matías Rossi completaron el podio multmarca.<https://www.solotc.com.ar/>